

# Ausflug der Aachener Mitglieder 2023

## „Königliche Gärten“ in Brüssel

Wir sind am Dienstag den 03.05.2023 um 8:00 Uhr vom Parkplatz „Friedhof auf der Hüls“ in Richtung Brüssel gestartet ...



In den königlichen Gärten angekommen, erlebten wir eine einzigartige gläserne Kuppelstadt - eine der schönsten botanischen Sammlungen der Welt, die nur an wenigen Tagen im Jahr der Öffentlichkeit zugänglich ist.





Nach ca. 1,5 Std. Aufenthalt in den Gewächshäusern und ca. 3,5 Stunden Bummel durch das Zentrum von Brüssel, einer Stadt voller Geschichten, Architektur, Gastronomie und Kultur, hieß es um 17:00 Abschied nehmen.

Gegen 19:30 Uhr waren wir zurück am Ausgangspunkt und hatten alles in allem eine schöne Tagesreise bei blauem Himmel und Sonne pur 😊

Paul Metzner